

Tiene 14 años y hace un cuento para inspirar a niños con discapacidad



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna, con información de Asael Villanueva

El quedarse sin poder caminar por una operación en los pies inspiró a **Audrey Florencia De la Torre** a escribir un **cuento infantil** sobre la **inclusión**, y decidió que las ventas de su libro sean donadas para ayudar a niños con parálisis cerebral.

Con el seudónimo de Audrey White, la estudiante de 14 años de la Secundaria del Tec de Monterrey en Laguna escribió, ilustró y editó el libro llamado "**El Baile de Sam**", que trata sobre las aventuras de un **pingüino que ama bailar**, pero que necesita una **prótesis**.

*"Hace un año me operaron de los pies. No pude caminar por dos meses. Estuve en silla de ruedas y eso me hizo **crear empatía con las niñas y los niños**",* afirmó Audrey quien pertenece al **equipo de baile** de la secundaria.

La futura estudiante de **PrepaTec** señaló que las ventas de este proyecto de **literatura solidaria** beneficiará a **10 niños con parálisis cerebral** que necesitan prótesis u órtesis que pertenecen a la asociación **Nuevo Amanecer**, ubicada en San Pedro, Nuevo León.

*"Si ellos tienen prótesis podrán caminar, jugar, **mejorar su futuro**",* indicó.



width="1920" loading="lazy">

LA CONEXIÓN CON PROTHESIA

Azucena Moreno, madre de Audrey, relató que la niña de 14 años buscaba hacer labor social y decidió que el trabajo tendría que ser **colaborativo**. Por la temática del cuento fue como buscaron algún fabricante de prótesis en México.

A través de [CONECTA, el sitio de noticias del Tec de Monterrey](#), Audrey encontró [Francisco Javier Valencia y Julio David Barriga](#), alumnos de Mecatrónica del Tec y fundadores de Prothesia, empresa que fabrica prótesis 3D a bajo costo.

"En vacaciones de Semana Santa fui a Monterrey a conocer a los chicos de Prothesia. Ellos nos contactaron con esta fundación (Nuevo Amanecer)", recordó Audrey.

"Con las ganancias del cuento 10 niños tendrán la posibilidad de caminar de nuevo", explicó.

Tras haber conocido a Audrey, Francisco relató la conexión del cuento con su empresa.

*"El cuento trata sobre un **pingüino que necesita una prótesis** y otros pingüinos se juntan y ven lo que tienen a su alrededor para poder construirla una.*

*"Nos relacionamos mucho con eso. Es tomar los elementos que tienen cerca de ti. Nosotros lo que hicimos fue tomar las tecnologías para poder resolver la problemática. Lo mismo pasa en el libro. **Hay un paralelo muy claro**".* relató Francisco para **CONECTA**.

Incluso mencionó que le recomendaron a Audrey hacer una versión digital y también una en inglés, para que su cuento tenga un mayor alcance.



width="1920" loading="lazy">

LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO

Audrey ha presentado el libro en lugares como la Casa de la Cultura de Gómez Palacio, Librería Gandhi, y en diferentes medios de comunicación de la **Comarca Lagunera** en los que ha explicado **cómo aprendió a leer a los tres años** y cómo fue el proceso de **“El Baile de Sam”**.

“Lo más difícil fue mantener el ánimo, pero sabía que tenía que acabar el libro; hubo que investigar los tipos de pingüinos”, explicó.

El sueño de Audrey al ingresar dentro de unas semanas a [PrepaTec](#) es editar varios cuentos que puedan ayudar a otras causas, siempre de la mano de otros estudiantes del Tecnológico de [Monterrey que estén realizando innovaciones sociales.](#)

*“Me gustaría vivir una experiencia internacional, por eso entré a PrepaTec, pero también quiero llevar esto de la literatura solidaria más allá para que un cuento esté destinado a diferentes fundaciones, niños con **cáncer** y niños con **leucemia**”,* aseguró.

Para la mamá de Audrey “el mérito es de ella”, pero aseguró que el apoyo de los padres de familia a los hijos es fundamental para conseguir metas.

Audrey White. width="900" loading="lazy">

<

“Como mamá estoy muy orgullosa y estoy contenta de ver sus logros. Ella ilustró el libro, es el paquete completo. Ella ha tomado clases de redacción, de lectura y en la imprenta también nos ayudaron. El libro se publicó con patrocinios, con gente que creyó en el proyecto”, finalizó.

Con un tiraje de mil ejemplares, el libro de 20 páginas tiene un costo de 50 pesos. El objetivo es vender al menos 600 que permitan una recaudación de 30 mil pesos, 20 mil para la construcción de 10 prótesis y el resto para la investigación y equipamiento de Prothesia.

El material está a la venta en la página de **Facebook Literatura Solidaria** y en la **Cafetería Sinfonía** en el centro de la ciudad de **Torreón**.

LEE TAMBIÉN: